



Belarús apuesta convertirse en miembro de pleno derecho del Brics

Description

(Minsk) El ministro de Asuntos Exteriores de Belarús, Maksim Ryzhenkov, comentó hoy que su país tiene la tarea fijada para este año de lograr la membresía de pleno derecho del grupo BRICS.

“Nuestra tarea es convertirnos en miembro del BRICS, pero también debemos adaptarnos en el marco de la organización, para que otros se acostumbren a nosotros y vean que tenemos constancia en nuestras aspiraciones”, refirió el jefe de la diplomacia belarusa en entrevista con el periódico Izvestia.

El titular de la Cancillería de la nación eslava añadió que para alcanzar sus objetivos deben demostrar “la seriedad de nuestras intenciones y la importancia de Belarús para esta organización”, admitió.

Ryzhenkov argumentó que Minsk está muy satisfecha de ser socia de un grupo tan importante que incluye a grandes potencias mundiales.

El estatus de socio le permite a la República actuar en todas las dimensiones de las actividades del Brics y constituye una buena plataforma para el desarrollo de posiciones conjuntas sobre los principales temas de la agenda internacional, indicó el máximo representante del ente diplomático.

«También es una buena oportunidad para mantener un contacto constante con nuestros socios y desarrollar las relaciones bilaterales al más alto nivel», agregó.

Asimismo, Ryzhenkov insistió que la presencia de su país en este bloque significa que están ajustados a las ideas de los miembros en relación con la multipolaridad de los Brics.

Compartimos las metas de construir la paz sobre la base de la confianza mutua y el respeto de todas las partes. Al mismo tiempo, la asociación con el BRICS nos permite acercarnos al nivel de grandes Estados como China, India, Brasil y Rusia, resumió el ministro de Exteriores.

Belarús desde el 1 de enero del presente año es socio del grupo, junto a otra decena de Estados.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025